

Luto en la moda: fallece el diseñador Paco Rabanne

Escrito por agencias

Viernes 03 de Febrero de 2023 13:55

PARIS, Francia, 3 de febrero de 2023.- El diseñador franco-español Paco Rabanne falleció a los 88 años en su domicilio de Portstall, noroeste de Francia.

Así lo confirmó la firma de moda que fundó para escalar fama mundial.

Francisco Rabaneda y Cuervo nació el 18 de febrero de 1934 en Pasajes, una localidad española del País Vasco, donde comenzó una gran carrera de modista y creador de perfumes, que enfocó al mercado francés principalmente.

La marca por él fundada que ahora está presente en casi todo el mundo, expuso que "fue una de las figuras más trascendentes del siglo XX" y que "su huella se mantendrá como fuente de inspiración constante".

Paco Rabanne vivió sus últimos días en la casa frente al mar en el Finisterre francés, donde se refugió junto a su familia en febrero de 1939, y desde entonces nutrió un gran amor por la región.

Se habían refugiado en un barrio de Brest, de la persecución de la Gestapo durante la Segunda Guerra Mundial. Allí vivió varios años tras el conflicto.

Fue hijo de un republicano llevado al paredón por el franquismo y se formó en el mundo de la moda al lado de Balenciaga, otro modista vasco asentado en París.

"No todo el mundo puede ser una estrella. Hay que ser muy listo (...) Lo esencial es que hablen de ti, diferenciarse de los otros. No copiar nunca", aseguraba cuando le reconocían sus triunfos en ese mundo donde vivió desde su juventud ejerciendo su vocación.

Luto en la moda: fallece el diseñador Paco Rabanne

Escrito por agencias

Viernes 03 de Febrero de 2023 13:55

Rabanne ganó fama mundial en los años 60 con estilismos metálicos o de plástico, en una concepción vanguardista de la moda que se sumaba a los avances tecnológicos y a la era espacial.

Destacan el vestido de placas de metal que la cantante francesa Françoise Hardy hizo famoso en 1968, los exuberantes trajes de la actriz Jane Fonda en la película de ciencia ficción "Barbarella" (1967) o las colecciones "todo de plástico" de 1967 y 1968.

A finales de los años 60 comenzó la colaboración entre el diseñador y la compañía de moda y belleza Puig, que finalmente adquirió la firma en 1986.